correspondiente, precisamente dentro del plazo de treinta dias hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 18 de mayo de 1964.—El Director general, Juan Martinez Moreno.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades

RESOLUCION de la Facultad de Medicina de la Uni-versidad de Madrid por la que se señala fecha del co-mienzo de los ejercicios del concurso-oposición para cubrir una plaza de Ayudante del Laboratorio Central de Investigaciones Clínicas del Departamento de Parasitología de esta Facultad.

Se pone en conocimiento de los señores que han solicitado tomar parte en el concurso-oposición a una plaza de Ayudante del Laboratorio Central de Investigaciones Clínicas del Departamento de Parasitología de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid que los ejercicios de la misma darán comienzo el día 25 de junio próximo, a las once y media de la mañana, en el Laboratorio Central del Departamento de Parasitología de esta Facultad (Atocha, 104).

Madrid, 8 de mayo de 1964.—El Decano, B. Lorenzo Velázouez

RESOLUCION de la Facultad de Medicina de la Uni-versidad de Madrid por la que se señala fecha del co-mienzo de los ejercicios del concurso-oposición para cubrir una plaza de Encargado de Laboratorio del De-partamento de Higiene de esta Facultad.

Se pone en conocimiento de los señores que han solicitado tomar parte en el concurso-oposición a una plaza de Encargado de Laboratorio del Departamento de Higiene de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid que los ejercicios de la misma darán comienzo el día 25 de junio próximo, a las once y media de la mañana, en el Laboratorio Central del Departamento de Parasitología de esta Facultad (Atocha, 104). Madrid, 8 de mayo de 1964.—El Decano, B. Lorenzo Velázouez. lázquez.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a plazas va-cantes de Restauradores del Instituto Central de Res-tauración de Obras y Objetos de Arte, Arqueología y Etnología por la que se señalan lugar, dia y hora para la presentación de opositores,

Se convoca a los señores admitidos a la oposición a plazas de Restauradores del Instituto Central de Restauración de Obras y Objetos de Arte, Arqueología y Etnología para la realización del primer ejercicio de la oposición, que se celebrará con arreglo a las normas de la Orden de convocatoria de fecha 27 de septiembre último y que tendrá lugar en el Casón del Buen Retiro, plaza de Felipe IV, durante los siguiente días:

Día 26 de junio, a las diez treinta horas, los aspirantes a las plazas de la especialidad de «Pintura».

Día 27 de junio, a las diez treinta horas, los aspirantes a plazas de la especialidad de «Escultura».

Día 30 de junio, a las diez treinta horas, los aspirantes a plazas de la especialidad de «Pintura Mural».

Madrid, 16 de mayo de 1964.—El Presidente, Francisco Javier Sánchez Cantón

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a plazas de Profesores adjuntos de «Filosofía» de Institutos Nacio-nales de Enseñanza Media por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores opositores a plazas de Profesores adjuntos de «Filosofía» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, anunciadas por Orden de 9 de noviembre de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 26) para que comparezcan ante

el Tribunal a efectuar su presentación el día 1 de julio próximo, a las once de la mañana, en la Sala de Grados de la Facultad de Filosofía y Letras (Ciudad Universitaria).

El cuestionario y normas redactados por el Tribunal estarán a disposición de los opositores a partir del dia 6 de junio actual en la Portería de dicho Centro docente,

Madrid, 1 de junio de 1964.—El Presidente, Francisco Canals

## MINISTERIO DE COMERCIO

ORDEN de 23 de mayo de 1964 por la que se convoca concurso para provisión de la plaza de Oceanógrafo Director de Laboratorio del Instituto Español de Oceanografia de Santa Cruz de Tenerife.

Ilmos, Sres.; A propuesta de la Dirección General del Instituto Español de Oceanografía se convoca a concurso la provisión de la plaza de Oceanógrafo Director de Laboratorio del Instituto Español de Oceanografía, con destino en el Labora-torio de San Cruz de Tenerife, que se encuentra vacante.

A dicho concurso podrán presentarse los Oceanógrafos Di-rectores de Laboratorio de la especialidad de Biología del Instituto Español de Oceanografía y los Oceanografos de la misma especialidad de dicho Instituto que tengan por lo menos tres años de servicio activo.

Los aspirantes podrán aportar al concurso cuantos méritos estimen pertinentes.

Las instancias, acompañadas de la documentación acreditativa de los méritos que se aduzcan, serán presentadas en la Secretaria General del Instituto Español de Oceanografía en el plazo de treinta días naturales, a partir de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», para los funcionarios con destino en la Península, y de cuarenta días para los recidentes en los islas Cenarios. días para los residentes en las islas Canarias.

El concurso será resuelto por este Ministerio a propuesta del Director general del Instituto Español de Oceanografía.

Lo digo a VV. II. y a VV. SS. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. y a VV. SS. muchos años. Madrid, 23 de mayo de 1964.

ULLASTRES

Ilmos. Sres. Subsecretario de la Marina Mercante y Director general del Instituto Español de Oceanografía.—Sres....

## ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alcira por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición convocada para proveer plazas de Auxiliares... Administrativos de esta Corporación.

Concluído el plazo de presentación de instancias para to-mar parte en la oposición convocada para proveer plazas de Auxiliares Administrativos, han sido presentados los siguientes aspirantes:

## **Admitidos**

- D. Ataulfo Antonio Just Blasco.
  D.ª Francisca Bono Soler.
  D.ª Milagros Galán Clari.
  D. Rafael Isidro Magallón Acosta.
  D.ª María del Carmen Escrivá Sellés.
  D. Francisco Adolfo Llácer Goig.
  D. Rafael Atienza Real.
  D. Manuel Vicente Magallón Acosta.
  D. Juan Bautista Pastor Sifre.
  D.ª Bernarda Pérez Bataller.
  D. José Martínez Pérez.
  D. Bernardo Soriano Torres.

- 8. 9.